

Herren Kreisliga Staffel 2

EK Söllingen II : TTC Karlsruhe-Neureut V
Samstag, 18.02.2023, 17:00 Uhr

Ludwig fixiert zwei Punkte für den EK Söllingen II

Kurzer Jubel herrschte am Samstag beim Heimteam des EK Söllingen II, als Klaus Ludwig das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:0 Sieg in der heimischen Halle gegen den TTC Karlsruhe-Neureut V sicherstellen konnte. Das Spiel in der Herren Kreisliga Staffel 2 musste der Heimverein in seinem 11. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Nach 2 Stunden war das Spiel beendet.

Zunächst standen die Doppel auf dem Programm. Missal / Schneider kamen mit der Spielweise von Kullack / Lenhardt am Tisch gut zu Recht und mussten im Gesamten lediglich einen Satz abgeben. Die Partie endete mit einem 3:1-Sieg. Eher wenig Gegenwehr bekamen Schäfer / Staiger bei ihrem Sieg in drei Sätzen von Jehmlich / Vogel. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Bohner / Ludwig Stieben / Ebeling in fünf Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Beim 3:0-Sieg gelang es Werner Schäfer den Gastspieler Eugen Stieben in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Einen sicheren Punkt für sein Team holte Moritz Staiger bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Dirk Kullack. Wenig später ging es beim Stand von 5:0 weiter, als das mittlere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Es dauerte eine Weile, bis Jeremias Missal sein 3:2 gegen Ben Ebeling feiern konnte. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Punkten Unterschied zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war. Beim Erfolg in vier Sätzen konnte Markus Bohner nur den ersten Satz nicht gewinnen und trug sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 7:0 an die Tische. Beim Erfolg von Florian Schneider gegen Eberhard Vogel konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Klaus Ludwig lag gegen Karsten Jehmlich bereits mit zwei Sätzen im Rückstand, bevor er dem Spiel eine andere Richtung gab und das Spiel noch zu einem 3:2-Erfolg drehen konnte. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Sieg geht es nun für den EK Söllingen II am 04.03.2023 gegen den TTV Friedrichstal möglichst um einen erneuten Erfolg, während die Gäste nach dieser Niederlage am 19.03.2023 gegen den TTV Friedrichstal einen neuen Anlauf nehmen werden, einen Sieg einzufahren.

Statistik:

EK Söllingen II

Doppel: Missal / Schneider 1:0, Schäfer / Staiger 1:0, Bohner / Ludwig 1:0

Einzel: W. Schäfer 1:0, M. Staiger 1:0, J. Missal 1:0, M. Bohner 1:0, F. Schneider 1:0, K. Ludwig 1:0

TTC Karlsruhe-Neureut V

Doppel: Jehmlich / Vogel 0:1, Kullack / Lenhardt 0:1, Stieben / Ebeling 0:1

Einzel: D. Kullack 0:1, E. Stieben 0:1, S. Lenhardt 0:1, B. Ebeling 0:1, K. Jehmlich 0:1, E. Vogel 0:1